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ORDINE DEL GIORNO: 190 del 29/10/2018 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 9,00                                 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 9,00 11,30     

Mattaliano            Cesare 

 

Presente 9,00 11,30     

Caputo                  Valentina Presente 9,00 11,30     

Chinnici                Valentina 

 

Presente 9,15 11,30     

Lo Monaco            Rosalia          

 

Assente Assente assente     

 

SINTESI VERBALE 

 

Alle ore 9,00 c/o la propria sede di via Marchese Ugo 60, il Presidente Francesco Bertolino, 

constatato il quorum dichiara aperta la seduta. 

In data odierna, per avere chiarimenti in ordine ai due avvisi pubblicati sul Portale dello Sport, del 

sito istituzionale del Comune di Palermo, è previsto un incontro con gli Uffici del Settore Sport 

nella persona della dirigente d.ssa Patrizia Milisenda.  

Accompagna la d.ssa Milisenda la d.ssa Sucameli. 

I due avvisi oggetto di discussione sono: 

1) realizzazione di Manifestazioni sportive anno sportivo 2019; 

2) per la concessione dell’intervento partecipativo anno sportivo 2018/19 e 2019 – 

partecipazione a favore per attività sportive. 

Prima che la d.ssa Milisenda prenda parola sull’argomento, il Presidente Francesco Bertolino, 

chiede che la Commissione venga informata su ogni iniziativa. 

La d.ssa Milisenda sottolinea che questo, è stato  un atto dovuto soprattutto in considerazione che il 

Regolamento sulle attività sportive vigente,  è ormai ritenuto obsoleto. 

Il Cons. Cesare Mattaliano alla luce di ciò, prontamente manifesta l’urgenza di intervenire al 

riguardo  per avere un Regolamento per le attività sportive adeguatamente aggiornato. Il 

Consigliere, affinchè venga chiarito un punto del vigente Regolamento, riguardante l’istituzione 

della Consulta comunale dello sport, procede alla lettura  dell’Art. 1 bis. 

Gli Uffici dichiarano che questa Consulta non è mai stata costituita. 

Il dibattito si sofferma con l’illustrazione della d.ssa Milisenda riguardo ai suddetti bandi.  

La Cons.ra Valentina Chinnici, considerato concluso l’intervento della d.ssa Milisenda riguardo 

all’argomento sugli avvisi,  pone in discussione ciò che riguarda il capitolo di bilancio del 3° 

Settore e l’intersezione con i Progetti per il Sud. Il dibattito si sofferma sulle procedure per 
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accedere ai fondi, con la precisazione  della d.ssa Milisenda che afferma che nella sostanza il 

problema è legato, oltre che  alla presentazione di progetti di alto livello, alla rendicontazione, dove 

poi la procedura si blocca. Il servizio Europa, aggiunge la Dirigente, non è stato incrementato e le 

risorse sono state convogliate al PON-METRO. 

La Consigiera Chinnici porta altresì a conoscenza dei presenti, la realtà del quartiere di Borgo 

Vecchi, soffermandosi in particolar modo sulla situazione riguardante un campetto. 

La D.ssa Milisenda precisa subito che non è un impianto che gestisce il settore Sport, e suggerisce 

di fare una verifica presso gli Uffici del Settore Patrimoniale  - Servizio Inventario del Comune di 

Palermo.. 

Prima che l’incontro venga dichiarato concluso, il Presidente Bertolino chiede che la Commissione 

venga informata riguardo ai capitoli di Bilancio approvati in Giunta. Dati questi necessari, spiega il 

Presidente affinchè si  possa fare un confronto con le voci di  capitolo 2017 approvato in Consiglio 

comunale. 

Gli Uffici sport, prima di lasciare la commissione, si impegnano a trasmette i dati richiesti per mail.  

La seduta prosegue con l’incontro dell’artista Vito zappalà, il quale fa un excursus della sua 

attività, soffermandosi sulla scuola di recitazione in dialetto. Tristemente sottolinea che le forze 

politiche non hanno voluto valorizzare l’arte del Teatro Zappalà, anzi addirittura lo hanno annullato 

non considerandolo. Solo grazie alla sua forza di volontà ha mantenuto la sua attività e il cartellone 

voluto a tutti i costi. Si sofferma su un progetto dove vedrebbe coinvolte le scuole attraverso un 

circuito (seminario-spettacolo). Chiede alla Commissione come sia possibile che in quest’anno la 

Città di Palermo definita Capitale della Cultura, non abbia preso in considerazione l’arte del Teatro 

Zappalà. Durante il suo intervento il Sig. Vito Zappalà, che si definisce l’artigiano dello spettacolo 

che si costruisce da sé, parla di ciò che il suo cuore desidera realizzare prima  di ritirarsi dalle 

scene, ovvero lasciare un messaggio ai giovani attraverso un progetto corrispondente ad un 

avviamento alla recitazione, dove i migliori soggetti andrebbero  a recitare con attori di livello. 

Sottolinea di avere speso tutto quanto per avere a cuore ciò che è stato creato a Mondello con il 

teatro tenda. 

Alle ore 11,30 il Presidente Francesco Bertolino dichiara chiusa la seduta. 

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11,30 

 

     La Segretaria                                   Il  Presidente 

   Marilena Manduci   Francesco Bertolino 

 

         

                

                                                                                 


